
TELESINA16
MERCOLEDÌ 19 NOVEMBRE 2014

Il Puc accende 
gli animi in Consiglio

Faicchio Confronto vivace nell’ultima seduta tra il sindaco Lombardi e il capogruppo della minoranza Cocozza

Tesoreria, partecipate e Puc. È questo il trittico
finito al centro del Consiglio che è andato in
scena a Faicchio nella giornata di lunedì. Un
Consiglio comunale attesissimo che giunge dopo
il parere favorevole espresso dalla Corte dei
Conti in relazione al Piano di riequilibrio finan-
ziario scongiurando di fatto il pericolo commissa-
riamento. L’Assise è stata presieduta dal consi-
gliere di minoranza Cusano in sostituzione all’as-
sente Presidente del Consiglio Ferrucci. Quello
che sembrava essere un consiglio comunale dai
toni pacati e collaborativi tra maggioranza e
opposizione pare si sia caratterizzato per un con-
fronto duro tra il sindaco Nino Lombardi e il
capogruppo di minoranza Filippo Cocozza.

A passare all'unanimità diversi punti in agenda.
Più vivace invece il confronto sul Piano urbani-
stico comunale. Il presidente Cusano, nell'intro-
durre l'argomento all'ordine del giorno, ha dato la
parola al consigliere Cocozza per illustrare la
proposta del gruppo di minoranza in merito al
Piano Urbanistico Comunale. 

Dopo un breve excursus normativo Cocozza ha
fatto presente che “il termine perentorio per l’ap-
provazione del Puc è scaduto il 14 di Novembre,
pertanto il gruppo di minoranza con la proposta
informa il Consiglio che, secondo la Legge
Regionale 16/2004, la Provincia di Benevento
deve diffidare il Comune di Faicchio ad adottare
il Puc entro quaranta giorni, pena il
Commissariamento del Piano. Inoltre sempre
dalla suddetta proposta chiede che venga delibe-
rata l’adozione del Puc nei successivi trenta gior-
ni, per evitare il Commissariamento”. 

Puntuale la risposta del sindaco Lombardi che

avrebbe messo in evidenza, che il Puc così come
è stato redatto dalla precedente amministrazione
non poteva essere approvato perché sovradimen-
sionato chiedendo alla minoranza di revocare la
proposta e di trasformarla in comunicazioni. 

“Mi sarei aspettato una sensibilità diversa da
parte del Sindaco rispetto ad una tematica di tale
importanza come il Puc” commenta Cocozza. “Il
gruppo da me rappresentato ha sempre mostrato
massima serietà e sensibilità verso le tematiche di
interesse della comunità. Ricordo che a settem-
bre, dopo che il Prefetto ci aveva diffidato perché
il Sindaco non aveva fatto convocare l’Assise nei
termini, il Consiglio Comunale non poteva essere

convocato perché non era stata depositata nei ter-
mini la relazione del revisore e fummo proprio
noi a capire l’importanza dell’approvazione del
documento contabile e a non sollevare alcuna
eccezione”.

Poi aggiunge: “Mi sarei aspettato una maggiore
sensibilità del Sindaco rispetto alla tematica,
vista l’importanza, inoltre, approvando la nostra
proposta dava una maggiore sicurezza alla citta-
dinanza di Faicchio che oggi può vedere vanifi-
cato tutto il lavoro fatto in dieci anni per la
costruzione del PUC. Purtroppo questa sensibilità
non c’è stata e la Comunità rischia di pagarne le
pene”.

(ga.pa.) È di 14.640 euro il budget che la
Provincia di Benevento si è impegnata con un
protocollo d'intesa ad hoc a trasferire al Comune
di Guardia Sanframondi per la realizzazione e
l'installazione di un'opera artistica. A quanto si
legge tra le righe nel documento, l'installazione
sarà un inno alla mondo vitivinicolo, perchè “il
Comune si posiziona in un contesto territoriale
e ambientale fortamente votato ad una intensiva
coltura della vite e caratterizzata dalla presenza
di numerosi insediamenti di stabilimenti vinico-
li, anche di non trascurabile pregio e qualità”.

Dal canto suo il sindaco di Guardia San-
framondi, Floriano Panza, aveva trasmesso in
data 9 giugno alla Rocca l'idea progettuale del-
l'opera artistica che sarà “elaborata gratuitamen-
te” dal professore Giovanni Mancini, ordinario
di disegno e scultura presso le Accademie di
Belle Arti di Napoli e di Roma. Poi il via libera
alla realizzazione e installazione dell'opera arti-
stica da parte del Commissario straordinario

Cimitile nella parte centrale dell'aiuola princi-
pale nell'incrocio tra la strada provinciale nume-
ro 87 (ex Statale 87) e il nuovo asse denomina-
to Bretella di Cerreto Sannita.

E sempre nel protocollo d'intesa si legge,
all'articolo 3, che “il comune di Guardia
Sanframondi, con la firma del suddetto atto,
assume a proprio carico tutte le attività tecniche
– amministrative necessarie, nessuna esclusa,
per la progettazione dei lavori necessari per la
realizzazione della rotatoria nonché a provvede-
re all'acquisizione di tutti i necessari pareri ed
autorizzazioni e quant'altro previsto”. Quanto ai
tempi, l'atto deliberativo del nuovo presidente
Ricci afferma che ad avvenuta approvazione del
protocollo d'intesa e ad assunzione dell'impegno
di spesa di 14.600,00 euro da parte della
Provincia, il comune di Guardia Sanframondi
procederà all'espletamento delle fasi relative
alla procedura di affidamento ed esecuzione dei
lavori.

Dalla Rocca 14mila euro per un omaggio al vino
GUARDIA SANFRAMONDI / PROTOCOLLO D’INTESA TRA FLORIANO PANZA E CLAUDIO RICCI

Nella giornata di lunedì si è svolto
l'incontro tra le organizzazioni sinda-
cali e la Direzione Generale della
Fondazione Maugeri nelle persone
del dottore Rossi e dell'ingegnere
De Matthaies. “Dopo avere ribadito
ancora una volta che i livelli occupa-
zionali non verranno ridotti – spiega-
no Cgil, Cisl e Uil – hanno inserito
come vincolo per la prosecuzione
del tavolo di trattativa, la disponibi-
lità da parte della dg di diminuire
almeno del 50 % la manovra di recu-
pero dei 18.000.000 di euro annuali
nel triennio 2015-2017 sul costo del
lavoro”.

“La dirigenza dopo l'insistenza da
parte di tutte le organizzazioni sinda-
cali in merito al l'abbattimento del
50% della richiesta iniziale inviata
dalla Fondazione Salvatore Maugeri
in data 14 ottobre si è riservata di
sottoporre al CdA, la richiesta per
ridurre l'intervento così da diminuire
i sacrifici economici dei lavoratori”.
Il tavolo si è così aggiornato per le
ore 10 del 26 novembre.

Sul caso è intervenuto anche
Giovanni Tommaselli della Fsi
Sannito – Irpina che ha detto: “fin da
subito è apparso evidente che la
cifra prospettata dalla Direzione era
improponibile, infatti una riduzione
di 18 milioni di euro sul costo del
lavoro è un sacrificio troppo grande
per i lavoratori, che non solo la
causa dei problemi. Il Sindacato
nella sua complessità ha chiesto la
riduzione del 50% della somma
richiesta dalla Direzione che dopo
ampio dibattito si è riservata di sen-
tire il CDA e di darci una risposta in
merito alla richiesta del sindacato.
Per la FSI la priorità è la salvaguar-
dia dei livelli occupazionali e del
salario dei dipendenti, pur ribaden-
do che alcuni diritti sono indisponi-
bili e non potranno essere toccati”.

Anche il segretario generale Fp
Cgil, Giannaserena Franzè ha parla-
to di “situazione molto seria, finan-
ziariamente e' disastrata, ma dal
momento che la responsabilità della
stessa non è certamente dei lavora-
tori. L'esito dell'incontro è frutto
della proposta della Fp Cgil condivi-
sa da Cisl e Uil. Abbiamo chiesto
quale condizione per rimanere al
tavolo della trattativa, il dimezza-
mento dei 18 milioni di tagli in tre
anni voluti dalla FSM.

Cioe' che, i milioni da attingere dal
costo del lavoro siano 8,9 in tre
anni, da recuperarsi su diversi istitu-
ti contrattuali da definire eventual-
mente nel prossimo incontro”.

Maugeri, prosegue
la vertenza 

TELESE TERME

Il leader dell’opposizione: «L’approvazione è scaduta il 14 novembre pertanto la Provincia 
di Benevento deve diffidare il Comune di Faicchio ad adottare il Piano entro 40 giorni»

Serviranno per la realizzazione e l’installazione di un’opera artistica di Giovanni Mancini

Il tavolo con sigle sindacali 
si è aggiornato al 26 novembre

Comincerà domani una nuova avventura
per l'Istituto Telesi@. La scuola secondaria
di secondo grado di Telese Terme con una
delegazione di studenti e docenti capeg-
giata dalla dirigente Domenica Di Sorbo
sarà in Veneto per la 24esima edizione di
'Job&Orienta' che si terrà da domani fino
al 22 novembre alla Fiera di Verona.

Già oggi i partecipanti sono in viaggio
verso la patria di Romeo e Giulietta per
partecipare al più importante convegno
nazionale dedicato a tutte le fasi della for-
mazione didattica e all'accesso al mondo
del lavoro.

“E’ un riconoscimento importante per la
nostra istituzione scolastica – ci ha detto la
dirigente mentre è in viaggio per Verona –
in quanto ancora una volta ci viene ricono-
sciuta l’elevata qualità formativa che il

Telesi@ offre agli studenti sanniti e non
solo che frequentano il polo di Telese
Terme. Avremo infatti l'opportunità di pre-
sentare un percorso che va dall'apprendi-
mento formale, a quello non formale fino
a quello informale”. 

“Il tema della nutrizione – prosegue Di
Sorbo – e della sostenibilità costituisce
oggi uno scenario di fondamentale impor-
tanza per la vita futura del pianeta e del-
l’uomo. L’alimentazione è il tema scientfi-
co, economico, sociale e culturale
dell’Expo 2015 dal titolo 'Feeding the
Planet, Energy for Life-Nutrire il pianeta,
Energia per la Vita'. In attesa di Expo
2015, il Telesi@ ha attivato un percorso
sull’alimentazione che attivato e integrato
le tre dimensioni fondamentali dell’ap-
prendimento: formale (con un laboratorio

in classe di Educazione alimentare); non
formale (con La scuola estiva di Archeo-
logia e Antropologia dell’Alimentazione
che costituisce un luogo di apprendimento
fondato sull’esperienza e sulla relazione);
informale (con uno stage relativo al Pon
Competenze per lo sviluppo, dal titolo
L’Azienda diventa aula: la filiera dell’ali-
mentazione, di studenti di Liceo delle
Scienze Applicate, in una azienda del ter-
ritorio). C'è poi tanta soddisfazione anche
per lo spazio che ci è stato riservato per lo
stand di 5 metri per 3 metri”.

Nelle ultime ore, il Telesi@ è stato
anche al centro di un servizio Rai nell'am-
bito del programma di Rai Tre 'Telecamere
in classe', proprio per un viaggio tra gli
indirizzi presenti, le iniziative, gli stage e
novità in cantiere. 

Ora è però tutto focalizzato sulla venti-
quattresima edizione di Job&Orienta. Il
salone nazionale dell’orientamento al
lavoro e alla formazione promosso da
VeronaFiere e Regione Veneto, in collabo-
razione con il MIUR e il Ministero del
Lavoro e delle Politiche sociali farà infatti
da trampolino di lancio per la partecipa-
zione al grande evento di Expo Milano
2015.

La manifestazione si snoderà attraverso
tre giornate di workshop, simulazioni,
incontri con esperti e opportunità per colo-
ro che sono alla ricerca di un’occupazione
o di nuove opportunità formative, così
come per gli aspiranti imprenditori che
potranno conoscere alcuni loro “coetanei”
che hanno avviato un percorso innovativo
promuovendo la nascita di una start up.

Il Telesi@ al Job&Orienta di Verona
TELESE TERME / L’EVENTO IN SCENA DA DOMANI FINO AL 22 NOVEMBRE

Gabriele Pastore


